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ТЕПЛОЕ САЛО
НА ДЕСЕРТ
Совсем уж предвыборные
фантазии
Джордано Бруно, как припоминается, инквизиция
проводила очень тепло. Маленького медвежонка
Умку унесло на льдине в море. Так бы он и умер от
голода и холода, если б не ледокол "Арктика",
намотавший его на винт...То есть, каждый способен
на что%то великое. К сожалению, не каждому удалось
в этом помешать…
Человек, падающий с нераскрывшимся парашютом,
испытывает дикий страх, жуткий стресс, нестерпимые
психологические мучения. Радует одно – этот ужас
больше никогда не повторится. Но ужас выборов
повторяется у нас из раза в раз. Значит, парашют у нас
все же раскрывается… Раз в несколько лет.

Мы снова выбираем. Уже совсем скоро. Это великое
событие для больших людей. Им, выборам, помешать
уже ничто не сможет. Бесспорным украшением наших
отечественных выборов всегда были публичные дебаты
кандидатов. О них сложены песни, легенды, и даже
мифы. Это – выборный деликатес, апогей,
кульминация. Но поскольку у нас сильно поменялся
закон о наших выборах, то и деликатес это слегка
протух, потерял остроту, нагнетательность, широту.
Кроме того, почему�то сами представители основных
политических сил старательно уходят в этот раз от
прямых дебатов и работают больше "соло". От такое от
сало�соло. Даже и в местном политдиапазоне. Где они:
схватки интеллектов, сражения концепций и
программ?! Нема, нету. А вся полемика как�то
сместилась на уровень обсуждений: почему никак не
заявляется альтернитава нашему
вечноулыбчиво�незаменимому. А также тому, в какие
списки и каким образом он пристроил на вторые�пятые
места своих клевретов. Скушно, девушки, грустно…
Давно замечено: изливать душу нужно там, где в это
никто не сможет потом вляпается. С властью – и с
местной, и с киевской – мы не встречаемся. Когда мы к
ней заходим – она из себя выходит... 
Ну, где взять нужного человека, чтобы узнать, в самом
ли деле нужный человек находится на нужном месте?
Почему слово "капец" означает хорошо и плохо
одновременно, и не переводится ни на один язык мира?

Игорь ИВАНОВ, 
предвыборный

ИНТЕРЕСНОЕ  ВОВРЕМЯ:

СТАРЫЙ МЭРИН
БОРОЗДЫ НЕ СПОРТИТ
Ироничные заметки по поводу близкого финала выборов главного городского чиновника

В то вре мя как пар ла мент ская кам -
па ния всту пи ла в са мую что ни на
есть за пэ к лу фа зу, под го тов ка к вы -
бо рам на ше го гра до на чаль ни ка, со г -
ла си тесь, идет до воль но ску ч но и вя -
ло. Столь ко лет, что на зы ва ет ся,
столь ко зим, а – ни ка ко го дви же -
ния... 

Ка за лось бы: по че му бы на ше му ны -
неш не му Го ло ве про с то не сми рить -
ся с без на де ж ной от ста ло стью от
жиз ни наф та ли но вой НДП и не уй ти
ры ба чить на пен сию (с ми лым его
серд цу Ва лер Па лы чем Пу с то вой тен -
ко) где�нить в Ко ма ри не? Но нет, ру -
ка так и тя нет ся чем�то по ру лить…
Вид но, не тер пит ся и даль ше лю бить
фут бол и за ня тия по "ре фор ми ро ва -
нию" жи лищ но�ком му наль но го хо -
зяй ст ва. Да так, чтоб у сла вут чан аж
ру ки трэм ти лы при взя тии из поч то -
вых ящи ков рас че ток за оче ред ное
до на чи с ле ние "до фа к та" по кварт -
пла те.
Всту пив в из би ра тель ную гон ку, Пе -
т ро вич не стал хо дить во к руг да око -
ло, а сра зу вы сту пил с кон ст ру к тив -
ной про по зи ци ей. Де с кать, в це лях
спа се ния УЖКХ в эту сту де ную
зим нюю по ру на до на ре зать за во ду и
те п ло не про с то столь ко, сколь ко
наши доб ле ст ные ком му наль щи ки
спа лят, а столь ко, сколь ко их ду ше
по же ла ет ся предъ я вить го ро жа нам к
оп ла те! Вот уж во ис ти ну про стой и
ге ни аль ный путь вы хо да го ро да из
энер ге ти че с ко го кри зи са. Сра зу ви -
дать го су дар ст вен ное мЫш ле ние. На
фи га нам гос ре гу ли ро ва ние?! По м -
нить ся, (из кур са сред ней шко лы)
при кре по ст ном пра ве та кая фор ма
де не ж но�рас чет ных от но ше ний на -
чаль ни ка и его хо ло пов на зы ва лась
бар щи ной… 
Луч ше, на вер ное, не смог бы при ду -
мать да же его кол ле га по мэр ской
гон ке – глу бо ко мы с лен ный наш
"пид прые мець", за слу жен ный лит ви -

но вец�биз нес мен С.Че с но ков. Де бю -
тант в пуб ли ч ной по ли ти ке и ма с тер
за ку ли с ной ин т ри ги, ко то рый из ве с -
тен на ро ду в ос нов ном бла го да ря
при ят но му ба ри то ну, ко то рым он пе -
рио ди че с ки че с тит всех ме ша ю щих
"раз ви тию пред при ни ма тель ст ва" в
Сла ву ти че, ко г да речь за хо дит о его
ли ч ных биз нес�ин те ре сах. 
Тре тий пре кра с ный кон ку рент –
Гри го рий Бу ла вин, вер ный и мол ча -
ли вый ору же но сец Лит ви на, но –
дру го го Лит ви на. Не Вла ди ми ра, а
Ва ди ма (ко то рый не род ст вен ник
пер во му Лит ви ну!). Учи ты вая рей -
тинг НСНУ в Сла ву ти че (его вы дви -
нув шей), мо ж но толь ко по за ви до -
вать са мо оцен ке гос по ди на Бу ла ви -
на. В об щем, шоу маст гоу он. 
Я, ко не ч но, по ни маю, что на мэр ских
вы бо рах, как и в лю бом дру гом
сорев но ва нии ва ж на не по бе да, а уча -
стие, то есть воз мо ж ность за све тить -
ся. Но дол ж на же быть ка кая�то здо -
ро вая са мо цен зу ра, что ли? Ти па
аде к ват ной оцен ки сво их воз мо ж но -
стей. Впро чем, лет Гри го рий
Борисы чу не мно го – мо жет и сла -
дит ся  у не го с мэр ст вом… В ак ку рат
где�ни будь к окон ча нию бес ко не ч но -
го про цес са вы во да ЧА ЭС из
эксплуа та ции… В об щем, его б
телёнку да вол ка б съесть! :
Гос по да�"ве ч ни ки" Ки се лев с Те п ло -
вым сра зу зая ви ли о се бе, как о ре -
аль ной аль тер на ти ве ВПУ. Де с кать,
"Ве че" с на ми и по то му – фиг с ним!
Ну, мо жет оно и так, да толь ко для
ус пеш но го про ти во стоя ния су ро вой
фи гу ре дей ст ву ю ще го Го ло вы хо ро -
шо б всё та ки бы ло за ру чит ся: ли бо
силь ным ( и дей ст ву ю щим в Сла ву -
ти че) со юз ни ком, ли бо по�на сто я ще -
му силь ным и упор ным же ла ни ем
ны неш не го Го ло ву ско выр нуть с по -
ста. А еще луч ше: и тем и дру гим сра -
зу. Увы им, увы… А – жал ко!
Но уж фи гу ра тра ди ци он но го оп по -
нен та от УНП – па на Та ра са – в на -

шем "се вер ном Се ва сто по ле" и од но -
вре мен ном го ро де "рус ской сла вы
Сред ма ша" и во все все рь ез вос при -
ни мать ся не мо жет… Раз ве толь ко
всю до ку мен та цию по сня тию с экс -
плуа та ции пе ре ве дут на го су дар ст -
вен ный язык, а планёрки у глав но го
ин же не ра ЧА ЭС ста нут без на пря га
про хо дить ук раїнською мо вою. 
…Да и то г да – вряд ли!
Але к сандр Куп ный мно ги ми вос при -
ни ма ет ся как фи гу ра тех ни че с кая.
Мол, ны неш ний Го ло ва ре шил за ра -
нее оза бо тит ся хоть ка ким�то кон ку -
рен том (да бы из бе жать без аль тер на -
тив ных вы бо ров)… Не знал же он,
что их еще аж +5 на бе рет ся: кон ку -
рен тов, зна чит, ему – бли ста тель но -
му и улыб чи во му, на все вре ме на.
Од на ко, те перь – не сни мать ся же.
Вот и вы шло то, что вы шло: аль тер -
на ти вы как бы сно ва нет, а пе ре мен
уже охо та по�на сто я ще му. 
И ку ды бед но му кре сть я ни ну по -
дать ся?

Игорь ИВАНОВ, обычно пишущий
под псевдонимом "И.ЧИЧКАНЬ"

По мне нию ли де ров пар тии "Ви че",
пра к ти че с ки ни од на из по ли ти че с -
ких сил, уча ст ву ю щих в вы бо рах, не
вы дви ну ла стра те ги че с ко го пла на
раз ви тия стра ны.
На пресс�кон фе рен ции в агент ст ве
"Ин тер факс�Ук раи на" ли де ры пар -
тии "Ви че" Ин на Бо го слов ская и Ва -
дим Ка ра сев зая ви ли, что по ми мо
всем из ве ст ных кри зи сов в стра не на -
блю да ет ся еще и кри зис идей. "До
сих пор ни од на по ли ти че с кая си ла,
кро ме "Ви че", не пред ста ви ла стра те -
ги че с кий план раз ви тия стра ны, –
зая ви ла Ин на Бо го слов ская, – Да же
в кон це п ции пре мьер�ми ни ст ра, ко -
то рую он не дав но пре зен то вал, нет
ни ка кой стра те гии, кро ме ло зун гов". 
По э то му не уди ви тель но, что из би ра -
те ли за ча с тую не мо гут от ве тить на
во п рос, по че му они дол ж ны от дать
го лос за ту или иную по ли ти че с кую
си лу. "Ведь ни од на из них не вы дви -
ну ла кон крет но го пла на. Мно гие пы -
та ют ся въе хать в Вер хов ную Ра ду на
ло зун гах, эмо ци ях и брэн дах, – счи -
та ет Ин на Бо го слов ская. – По пут но
же не ко то рые по ли ти че с кие си лы
пы та ют ся за ма рать сво их оп по нен -
тов". 
Сей час, по сло вам Ва ди ма Ка ра се ва,
яр ко вы ра жен кри зис не за ви си мо сти,
осо бен но эко но ми че с кой. "Это ко г да
под фор ма том не за ви си мо сти воз ни -
ка ет за ви си мость", – объ я с нил он.

Власть не спра в ля ет ся с обя зан но -
стью стра те ги че с ко го пла ни ро ва ния.
По э то му, как счи та ют ли де ры "Ви че",
в на цио наль ную ко ман ду уп ра в лен -
цев дол ж ны прий ти те, кто го тов ра -
бо тать дол го, а не толь ко лишь во
вре мя вы бо ров. "Хо чет ся, что бы мы
не по па ли в па ра диг му, ко г да год ду -
ма ют, что ска зать стра не", – от ме ти ла
она. 
В свя зи с этим пар тия "Ви че" вы сту -
пи ла с ини циа ти вой про ве де ния в
бли жай шее вре мя все ук ра ин ско го
ан ти кри зи с но го ве че. "Нам про с то
не об хо ди ма стра те гия раз ви тия стра -
ны. Ведь ес ли мы не зна ем, к че му
стре мит ся, что де лать се го д ня, что бы
зав т ра бы ло луч ше, то и стра ны вско -
ре не ста нет, на ее ме с те поя вит ся
про с то тер ри то рия, по ко то рой бу дут
хо дить ко чев ни ки � тран с на цио наль -
ные ком па нии", – ска зал Ва дим Ка -
ра сев. Что бы это го не про изош ло,
"Ви че" пред ла га ет об ще ст ву об су -
дить не сколь ко идей, ко то рые со дер -
жат ся в Пла не раз ви тия стра ны. В
пер вую оче редь это ак тив ный ней т -
ра ли тет во внеш ней по ли ти ке.
Украи на дол ж на быть вне бло ко вым
го су дар ст вом с га ран ти я ми бе з о па с -
но сти и тер ри то ри аль ной це ло ст но -
сти. Власть дол ж на про па ган ди ро -
вать и от стаи вать на цио наль ный
эконо ми че с кий эго изм. Еще од но
стра те ги че с кое за да ние � это при ори -
тет об ра зо ва ния на го су дар ст вен ном

уров не, как ос нов ной ре сурс для раз -
ви тия ли ч но сти. Ба зо вым же "Ви че"
счи та ет прин цип "Ук раи на – это я", в
со от вет ст вии с ко то рым ка ж дый гра -
ж да нин от вет ст ве нен пе ред стра ной,
а она � пе ред гра ж да на ми. В "Ви че"
счи та ют, что лишь то г да у Ук раи ны
бу дет шанс стать Швей ца ри ей XXI
ве ка.

Але к сандр ЛЕ ЩЕН КО
Га зе та "Фа к ты и ком мен та рии"
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ВЕСТИ С ПОЛЕЙ
Ильгиз Исхаков о встречах с избирателями

"Интернет%Политком" продолжает
рассказывать своим читателям о ходе
предвыборной агитации партии "Віче" в
различных областях Украины. Сегодня
наш разговор с одним из лидеров, 11%м
номером предвыборного списка в
парламент от партии "Вiче" – Ильгизом
Исхаковым. 

– Ильгиз, у вас очень плотный график
встреч с людьми в регионах. Каково там
отношение к партии "Вiче" и что на ваш
взгляд нужно для того, чтобы люди
пришли и проголосовали за эту партию?
И.И.: Последние встречи с людьми в
регионах все чаще наталкивают меня на
мысль, что необходимо дать информацию
людям о том, что Инна Богословская,
команда, которая входит в список партии
"Вiче", и План Развития Страны – это
единое целое. Очень важно сегодня
донести этот сигнал. И последние три
недели во многом определят, насколько
нам это удалось. 
Кстати, что до отношения. Ни разу за все
встречи (теперь их насчитываются сотни),
у меня не было ни одного отрицательного
отклика об Инне Богословской и ее
команде. И я думаю, что сегодняшний ее
рейтинг находится на уровне рейтинга
ведущих политиков нашей страны. Другое
дело, что сегодня отсутствует полноценная
избирательная кампания.
– Что именно вы имеете в виду?
И.И.: Отсутствие полноценной
возможности для людей сравнить лидеров
в очных дебатах. Отсутствие возможности
сравнить конкретные предвыборные
программы. Сегодня мы опять превращаем
избирательную кампанию в некое
брендирование, когда главное – "знакомые
лица". Все это скрадывает ощущение
реального состязательного процесса и
конкуренции, того, что мы предлагаем, и
что будем делать. По�прежнему и люди, и
партии, чтобы пройти в Верховную Раду,
прикрываются одними партийными
лозунгами. Предпочитают узнаваемые
лица и раздувают политическую истерию
вокруг вопросов, которые людей уже
пугают. 
– Например?
И.И.: Например, последние события
вокруг протокола о размещении в Украине
хранилища отходов ядерного топлива
украинских АЭС. Сейчас много
спекуляций вокруг этого вопроса…

– Хорошо. Давайте вернемся к
избирательной кампании партии "Вiче".
Насколько она, на ваш взгляд,
эффективна?
И.И.: Сегодня то, как расходится книга
"План Развития Страны", а также
последние наши общенациональные
программы, "Ночь любви" и трехлетие
общественной организации "Вече
Украины", большинство других акций,
которые проводят депутаты в местные
советы на разных уровнях – показывают,
что интерес очень большой. 
К сожалению, мы не можем в полном
объеме удовлетворить этот интерес.
Иногда не хватает раздаточного материала,
не очень большой тираж оказался у газеты.
Но я думаю, что в последние недели мы
максимально поправим это положение. И
те, кто хотел бы больше узнать о партии
"Вiче", о Плане Развития Страны, наших
подходах, наших принципах, о команде,
смогут получить эту информацию.  Мы
сделаем все возможное, чтобы избиратели
из всего политического спектра  смогли
выбрать в бюллетене партию "Вiче". Чтобы
возможно большее количество людей
увидело не только новых политиков, но и
новые стандарты политики.
– Но ведь есть и те, кто сомневаются… 
И.И.: На самом деле мы нередко слышим,
что вы, мол, классные. У вас классная
программа, нам очень нравится… Но
очевидно "Віче" не пройдет в Верховную
Раду. Как аргумент приводят, мол, вас
мало кто знает, и партии и власть, которая
определяет правила игры, сделают все
возможное, чтобы вы не прошли.
В ответ я говорю, что очень важно, чтобы
люди понимали, что большинство
рейтингов на самом деле не отражают той
картины, которая есть сегодня в обществе,
они пишутся и делаются под
определенные политические силы и
стандарты. Ведь одно дело опрашивать
только областные центры, другое дело – в
сельской местности, третье – проводить по
определенным слоям и включать в
опросный бюллетень только несколько
партий. Поэтому реально сегодня ни одна
социологическая служба, ни разу за все
время выборов не провела нормальный
опрос, когда бы в опросный лист были
включены все 45 партий. Исходя из этого,
можно было бы какие�то электоральные
симпатии людей на определенную дату
попробовать найти.  Таким образом, все

это очень выборочно, все ограничено и в
основном, опять�таки, для манипуляции
мнением избирателей. Потому что
большинство людей не хочет отдавать
голос за проигравших, и в этом существует
определенная опасность.
– То есть люди, наблюдая ваши рейтинги,
делают выводы, что партия может не
пройти в парламент. А вы допускаете
такую мысль?
И.И.: Нет, я думаю, что сейчас мы имеем
устойчивый сигнал к позитивным
тенденциям. И то, что сейчас даже в
Интернете демонстрируется по
отношению к партии "Вiче", говорит, что
уже в начале марта мы преодолели 3%�й
барьер. Как бы там ни было, люди
начинают понимать, что "Вiче" – это не
только партия, имеющая свое лицо. Это
партия, предлагающая политиков новой
формации. Люди понимают, что приход
таких политиков просто необходим, если
мы хотим что�либо изменить, внести
новую кровь, внести новые свежие идеи,
внести ответственность по отношению к
избирателям. Люди верят, что мы
действительно сегодня способны изменить
ситуацию в стране.

– Насколько активно люди меняют свое
отношение к партии во время встреч с
вами? Приведите пример.
И.И.: Буквально на днях я был в
Житомире и области, где проводил ряд
встреч. В регионах есть очень интересная
особенность. Я на встречах для начала
прошу тех, кто уже определился с
выбором, поднять руки, чтобы понять,
насколько аудитория знакома с
программой партии "Вiче". Из 500 человек,
которые были у меня на последних
встречах, руки подняли человек десять. В
конце встреч я спрашиваю, сколько людей,
не собиравшихся голосовать за "Вiче", или
тех, кто ничего не знали о партии,
поменяли мнение и готовы голосовать за
нас 26 марта. Обычно кардинально меняют
мнение 10�15% аудитории. 
Все это подталкивает к мысли о том, что
наша партия станет для них партией, за
которую они отдадут свой голос.

Общалась Ирина МУДРЫК,  
источник –  www.interpolit.com

Эти выборы завершатся формированием нового состава советов всех уровней:
городским, областным, Верховным… В чем отличие этой кампании от прежних?
Прежде всего, в том, что теперь – после политической реформы, вступившей в
силу с 1 января – именно Советы станут писать главные "правила игры" в обществе.
Центр принятия самых важных решений перемещается из исполнительных органов
(Президент, городской Голова, исполком, Правительство) в законодательные
органы – в Советы всех уровней. 
Именно депутатское большинство, сформированное в городском или в Верховном
совете, станет принимать важнейшие решения, которые определят основные нормы
нашей жизни (в политике, в экономике, в социальной сфере).
В избирательном процессе принимают участие политические партии и блоки партий.
Они сформировали списки своих кандидатов, своих представителей в избирательных
комиссиях, своими силами проводят агитационную работу. И теперь 26 марта будут
ожидать оценок своей работе от граждан�избирателей. Оценку каждый может
поставить только одну – «плюсик» – зато в каждом бюллетене. Не получившие
оценку не получают и голос. 
Для каждого совета (городского, Верховного…) напечатан отдельный бюллетень. На
избирательном участке каждый славутчанин получит всего четыре бюллетеня для
голосования. На трёх будут перечислены те политические партии и блоки, которые
зарегистрированы как желающие войти в состав одного из советов (городской,
областной, Верховный) и еще на одном бюллетене будут названы кандидаты на пост
городского головы (а не мэра и не председателя горсовета!). В каждом из бюллетеней
избиратель ставит отметку напротив одной из партий, за которую он голосует (только
одну в каждом бюллетене и только в специальном квадратике!). 
Кстати, придерживаться единообразия при голосовании вовсе не обязательно: можно
в Верховную раду поддержать одну силу, а в горсовет совсем другую – имеете полное
право (если те или иные кандидатуры из списка, почему�либо не импонируют). В
бюллетене напротив каждой партии приведен список  первых пяти кандидатов этой
политструктуры; сделано это для большего представления избирателя о том, что это
за партия или блок и какими лицами персонифицируется.
После выборов те из партий, которые наберут три и более  процентов голосов,
сформируют депутатский корпус советов. Число депутатов от этой партии
пропорционально числу процентов полученных на выборах голосов – это и есть
пропорциональная система формирования представительских органов власти. 
После образования депутатского корпуса в совете, депутаты начнут формировать
большинство, то есть объединяться вокруг той или иной влиятельной политической
силы. Это�то большинство и будет разрабатывать и принимать важнейшие решения. 

Игорь ЧИЧКАНЬ

КОГО, КУДА, И ЗАЧЕМ 
МЫ ВЫБИРАЕМ 26 МАРТА

Пар тия "Ве че" и ко ман да
"Квар тал 95" с не до у ме -
ни ем вос при ня ли ис поль -
зо ва ние Пар ти ей зе ле ных
Ук ра ині зо б ра же ний
фронт�ме на "Квар тал 95"
Вла ди ми ра Зе лен ско го в
сво ей аги та ци он ной про -
дук ции. 

Дан ная по ли ти че с кая си -
ла, без со г ла сия Вла ди -
ми ра, рас про стра ни ла
свою офи ци аль ную ли с -
тов ку, где ут вер жда ет,
что Зе лен ский – в ко ман -
де ПЗУ. "

Квар тал 95", ко то рый
про во дит аги та ци он ный
тур в под дер ж ку  пар тии
"Ве че", за я в ля ет, что ни -
ка ко го от но ше ния к Па -
рии зе ле ных не име ет, и
ни ка кой ре чи об уча стии
в ко ман де ПЗУ ре чи быть
не мо жет. 

Вла ди мир Зе лен ский
под черк нул, что под дер -
жи ва ет ис к лю чи тель но
пар тию "Ве че".

ПрессBслуж ба 
пар тии  "Ве че"

"" КК ВВ АА РР ТТАА ЛЛ   99 55 ""
ППООДДДДЕЕРРЖЖИИВВААЕЕТТ  ТТООЛЛЬЬККОО  ""ВВЕЕЧЧЕЕ""
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Своеобразный подарок к
профессиональному празднику
работников жилищно%коммунальной
сферы и бытового обслуживания
преподнес городской исполком,
утвердивший (не обращая внимания на
принятый Верховной Радой мораторий)
новые повышенные тарифы "на воду". В
результате, суммы в мартовских
расчетках на квартплату зашкалили все
разумные пределы. Народ глухо
зароптал. Все это вылилось в общее
собрание славутчан, состоявшееся 19
марта на Центральной площади города. 
Радикально настроенные призывали чуть
не к бунту и молотов�коктейлю, более
рассудительные отмечали, что эмоции
эмоциями, а надо действовать законными
методами. Звучали и просто возмущенно-
недоуменные вопросы: как жить с пенсией
в 300 грн. при квартплате в 200 грн? 
…В статусе участников общего собрания
зарегистрировалось чуть более
500 человек. Организаторы этого собрания
заготовили специальные регистрационные
листы, где славутчане могли указать свое
имя и поставить подпись. Было очень
холодно, ручки то и дело переставали
писать, но желающих зарегистрироваться
холод не остановливал. 
Открыл собрание Александр Теплов,
председатель общественной организации,
защищающей интересы жильцов много-
квартирных домов – "Паритет". В его
выступлении было много слов о продол-
жающихся противоправных действиях со
стороны исполнительной власти по
установлению тарифов на жилищно-
коммунальные услуги в Славутиче, а
также прозвучали сформулированные
предложения о том, как ситуацию можно
поправить: "достаточно просто вернуть
ситуацию в правовое поле и пересчитать
тарифы в соответствии с действующими в
остальной части страны нормами и
законами". 

Его выступление поддержал лидер
местных БЮТовцев Игорь Чичкань: "В
нашем городе действуют не такие как во
всей остальной стране нормы при
начислении квартплаты, а система,
которая двести лет тому называлась   -
барщиной: сколько барин потратит на свое
содержание, столько со своих холопов он
потом денег и требует". В выступлениях
многих горожан звучал похожий
лейтмотив."Сколько ни пытались мы
добиться справедливости у мэра, в
исполкоме – в ответ только отговорки и
обещания сделать все нормально. В итоге
мы получили пожар в нашем доме и
вредное оборудование на крыше. Кто нам
помог? Уж точно не нынешний Голова!", –
отметила Антонина Ункунова,
жительница дома в Киевском квартале.
Юриста КП "ЖКЦ" Александра Скляра,
утверждавшего, что  законами,
принимае�мыми Верховной Радой тарифы
не устанавливаются, народ слушать не
захотел, равно как и депутата горсовета
Юрия Острянина.
Голосовали практически единогласно, при
трех "против" и одном "воздержавшемся". 
На самом деле все, что происходило на
Центральной площади города 19 марта и
есть то самое народовластие,
зафиксированное в Конституции, которое
в нашем городе так долго подменялось . А
итоги собрания подведут
горожане�избиратели 26 марта. Хотя – еще
раз – причина этого собрания славутчан
был вовсе не политической,
предвыборной. Но в тот день многие
увидели своими глазами и услышали
своими ушами: кто за славутчан на деле, а
кто горазд только говорить об этом в
субботних выпусках местных
теленовостей…

Георгий ВИССАРИОНИН
P.S. Текст решения, принятого на
общем собрании славутчан
опубликован на стр. 5 этого номера.

ТАРИФ! КАК МНОГО В ЭТОМ СЛОВЕ…
Славутчане возмущены резким повышением размера квартплаты

Начало на стр. 4

Ingvar: В вашей программе есть пункт
проведения административной реформы.
В чем он заключается, насколько он
отличается от программы Безсмертного в
этой области? Есть ли смысл в
территориальном переделе, что еще
накалит обстановку в Украине? И даст
чиновникам возможность спекуляций. 

И . Б . :
Админреформа от
"Вiче" радикально
отличается от
п р о г р а м м ы
Б е з с м е р т н о г о .
Р а с с к а з ы в а т ь
долго. Буду рада,
если посмотрите
текст на сайте
www.viche.org.ua

Дмитро: Доброго
дня.
Дайте відповідь,
як можна по радіо
та телевізору
говорити про
середній клас і
про те, що ми з
вами повинні бути
представлені у
владі, а потім на
одній з
т е л е п е р е д а ч
в и х в а л я т и с ь
платтями, якщо не
п о м и л я ю с ь ,
Versace, які
в и п у с к а л и с ь
о б м е ж е н о ю
кількістью і ціна
яких декілька
тисяч доларів
(якщо не десятків
тисяч). То з ваших
слів виходить, що
за рахунок наших
голосів Ви хочете
бути представлені

у владі і з умовно середнього класу
попасти до класу олігархів. Виправте мене,
якщо я помиляюсь. 
И.Б.: А средний класс тем и отличается,
что он может хвалиться платьями. Или вы
видели средний класс в лохмотьях? J 

Дмитрий: На каком автомобиле Вы
приехали на конференцию и кому он
принадлежит? 

И.Б.: На "Toyota Kamry", которая
принадлежит нашей компании. 

Олексій: На каналі "1+1" Ви назвали
партії, які пройдуть до парламенту. Не
прозвучав БЮТ. Це помилка, чи Ви дійсно
так думаєте? 
И.Б.: БЮТ пройде. 

Наташа:  Вот все говорят о молодежном
кредитовании жилья. А те, кто уже не
попадают в категорию молодежи, но
нуждаются в решении жилищных
проблем, с ними как быть? Мне 36 лет,
мужу � 48. Нашим детям 6 и 5 лет. Мы не
бомжи, не алкоголики, люди творческих
профессий. Живем в двухкомнатной
хрущевке, и никаких перспектив. Хотя
муж в своей области деятельности
достаточно известный человек. И вообще,
каким�то образом государство должно
поддерживать свой культурный фонд �
музыкантов, сценаристов, художников. А
то для игорных заведений и ресторанов
помещения есть, а творческие люди не
могут получить от города мастерскую,
чтобы работать. Или городские власти
предлагают покупку по коммерческим
ценам, а эти люди свои работы не продают
за такие деньги. Где искать выход и
поддержку?! Ведь нужно еще и семью
кормить, двух бабушек, двоих детей на
ноги ставить? 
И.Б.: Налогообложение творческих
профессий должно радикально отличаться
от налогообложения, например, рабочих. В
этом � одна из идей нашей новой системы
налогообложения. Тогда таким, как вы и
многие мои друзья, станет значительно
легче. 

Виктор_С: Уважаемая Инна!
Вы называете работников просвещения,
медицины и культуры "средним классом",
хотя их всегда относили к интеллигенции.
Но "средний класс" определяется
достатком, который сегодня никак не
меньше 1 млн. грн.

И.Б.: Вы ошибаетесь с определением
среднего класса. В любой стране мира
средний класс определяется, как люди,
которые сами себя не относят к бедным
или к богатым. Других критериев для
определения среднего класса нет. 

Євген (Київ): Шановна Інно, доволі
уважно прочитав ваш План розвитку
країни, дякую Вам за нього! На мою думку
повна реалізація плана можлива лише за
отримання більшості у Верховній Раді,
водночас є зрозумілим, що більшість
Партія "Віче" не отримає.Тому запитання:
які дії/законопроекти ваша партія буде
запроваджувати в першу чергу, виходячи з
того, що повністю ваш план реалізувати за
даних обставин неможливо? 
И.Б.: 
1. Судова реформа.
2. Легалізація економіки
3. Мінімум на 10 років освіта, культура і
інформація (тобто, просвітництво)
повинні стати головним об'єктом
державного інвестування. 

И.Б.: Извините, пожалуйста, те, кому не
успела ответить. Постараюсь не грустить
до конца этого дня, поскольку все�таки
уверена, что умных, светлых и
воспитанных людей в Украине
значительно больше, чем других… Будьте
счастливы и найдите время подумать о
чем�то светлом и сделать жизнь хотя бы
одного человека рядом счастливее. Будем
начинать с малого – получим совсем
другую страну. Когда�то меня спросили в
одном из интервью: "Что для вас означает
фраза "Украина – это я"? И я ответила: это,
как минимум, значит – не писать себе в
штаны, не плевать под ноги и требовать
этого же от других. Давайте начнем с
малого. И давайте попробуем
интернет�пространство тоже сделать не
таким заплеванным, как сейчас. Чистых
мыслей и чистых действий желаю вам
всем.  

Редакция  "ИнтернетBВече"

"ВЕЧЕ" – ЭТО ДЕЙСТВИТЕЛЬНО АЛЬТЕРНАТИВА 
"ОРАНЖЕВЫМ" И "ГОЛУБЫМ"
Состоявшаяся 10 марта Интернет�конференция лидера партии "Вече" Инны Богословской
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"ВЕЧЕ" – ЭТО ДЕЙСТВИТЕЛЬНО АЛЬТЕРНАТИВА 
"ОРАНЖЕВЫМ" И "ГОЛУБЫМ"
Состоявшаяся 10 марта Интернет�конференция лидера партии "Вече" Инны Богословской

Ро: Инна Германовна, многие политики
высшего эшелона после 26 марта останутся
за бортом Большой Политики. Вам не
страшно? 
И.Б.: Я буду очень рада, если после 26
марта существенно обновится украинская
политика. Это – одна из задач "Вiче". Нам
не страшно. 

Тетяна:  Пані Інно, на минулих
парламентських виборах Ви йшли з
"Озимими", і багато хто вважав вас
технічною партією. У кого зараз відбирає
голоси "Віче"? 
И.Б.:  Доброго дня! Дякую всім, хто
прийшов з чистим серцем на сайт і
вибачаю всім іншим. Ті, хто вважав
"Озимих" технічною партією –
помиляються. Найкраще підтвердження
цього те, що найкращі люди з "Озимих"
зараз поряд зі мною у "Віче". "Віче" не
відбирає голоси, а набирає. Дякую.

Андрей: Скажите, пожалуйста, с кем бы
Вы могли сформировать большинство в
будущем парламенте? 
И.Б.: Я думаю, что большинство в
парламенте будет выглядеть следующим
образом: НСНУ, Регионы, "Вiче", Блок
Литвина и, возможно, партия Мороза.
Сегодня только такая конфигурация
может успокоить страсти в Украине и
вылечить те кровавые раны, которые
остались на разрыве между Западом и
Востоком. 

Инна:  Почему Ваша фамилия все время
"пересекается" с фамилией Пинчук? Это
было в 2002�м, это есть и сейчас. Вы
деловые партнеры, друзья, что вас
связывает? 
P.S. Многим моим знакомым нравится
ваша партия, она воспринимается как
третья сила, альтернатива "оранжевым" и
"голубым", но имя Пинчука все затмевает... 
И.Б.: Моя фамилия – Богословская. Ни
по созвучию, ни по принадлежности
совсем не пересекается с фамилией
Пинчук. Попытка меня постоянно
связывать с Виктором Пинчуком – черная
технология, примененная в 2002 году
избирательным штабом Тимошенко, и этот
черный пи�ар продолжается.
Я буду рада, если все думающие люди
поймут это, и уверена, что "Вiче" – это
действительно альтернатива оранжевым и
голубым. 

Владимир: Как Команда вы мне очень
нравитесь. Буду за Вас голосовать. И
мысли у Вас очень правильные. Посоветую
только более спокойно реагировать на
"глупые" и провокационные вопросы
журналистов.
И.Б.: Большое спасибо за вопрос. Как
глоток свежего воздуха! И знаете, как
трудно оставаться собой в гнилой среде
глупостей и провокаций. Именно
благодаря таким, как Вы, "Вiче", наконец,
поставит украинскую политику с головы
на ноги. 

Каплунов: В начале книги "Азбука…" вы
выступаете за внеблоковый статус. В
конце же, переходя на НАТОвские
стандарты, тем самым ставите крест на
ВПК Украины. Как Вы можете это
объяснить? 
И.Б.: Я поясню. Речь идет о переходе на
стандарты НАТО по связи,
коммуникациям, транспорту. Неизбежно
Украина должна будет принимать участие
в миротворческих операциях, в том числе и
вместе с НАТО. Мы должны быть готовы к
этому. Украинский ВПК в этом случае
будет иметь и заказы на технику
"советских" образцов, и на новую технику. 

Сергей:  Что Вы цените в мужчинах? 
И.Б.: В мужчинах ценю талант,
открытость, глубину и чувство юмора. 

Женя: Скажите, пожалуйста, должен ли
Кивалов понести наказание за то, что он
совершил за то время, что был главой
ЦИК? 
И.Б.: Должен, если его вина будет
доказана судом. 

Дмитрий: Мне нравится Ваша рекламная
кампания, возможно, вы будете отстаивать

интересы среднего класса. Но насколько
велики шансы, что Вы пройдете в
парламент и мой голос, отданный за Вас, не
пропадет? И что вы сможете сделать, имея
в лучшем случае 5% мест в парламенте? 
И.Б.: Спасибо за добрые слова. А что
касается 5%, то я думаю, вам будет
интересно узнать следующее. Еще да
Винчи сформулировал закон развития
человеческого сообщества. Носителями
новых идей всегда является лидерская
группа, которая не превышает 5%. Как
только идея овладевает людьми,
образуется группа актива –
приблизительно 14�15%. По мере
расширения идеи формируется группа
качественных перемен – до 25%. И тогда
происходят ГРАНДИОЗНЫЕ изменения.
Так что если не начинать с 5%, то ничего и
не будет. С Вами и с такими, как Вы, "Вiче"
и начинает грандиозные изменения
Украины. 

Олена: Чому Ви вважаєте, що отримаєте
довіру середнього класу, хоча ваша
реклама на те розрахована, якщо відкрито
розповідаєте про свою дружбу з
олігархами, яких той самий середній клас
вже підсвідомо на дух не переносить?
И.Б.: Рекламний тур по Україні Вашої
партії був грандіозним і дуже масштабним.
Чи вважаєте Ви, що затрачені величезні
суми дадуть бажаний результат? И.Б.:
Если бы я врала, что я никого не знаю из
олигархов, вам бы было легче? Если все
врут, а у "Вiче" хватает духа быть
честными и открытыми, неужели это не
радует средний класс, представителями
которых мы являемся? А что касается
"тура по Украине", то он длится уже 3 года.
И потому победа "Вiче" неизбежна. 

Молодой дипломат:  А почему по вашему
списку не баллотируется г�н Чалый? 
И.Б.: "Вiче" имеет уникальную структуру
– крупное общественное движение и
маленькую партию. Александр Чалый –
один из основателей "Вiче" и лидеров
общественного движения "Вече Украины".
Он избрал для себя путь общественного
лидера, а не политика. 

Сергій: Ваше ставлення до намірів влади
збудувати сховище ядерних відходів. 
И.Б.: Здесь необходимо пояснить. Бывает
два типа хранилищ для ядерных отходов.
Первое – хранилище для отходов от
собственного ядерного цикла
страны�производителя. Если Украина
примет решение создать полный ядерный
цикл в нашей стране, то, скорее всего, нам
неизбежно придется строить на своей же
территории хранилище для ядерных
отходов, поскольку вывозить их из страны
может оказаться непомерно дорого. Второе
– некоторые страны на своей территории
хранят ядерные отходы, оставшиеся после
чужого производства. Мы считает
строительство таких хранилищ на
территории Украины недопустимым. 

Владимир:  В вашей программе,
изложен�ной в книге, церковь
упоминается только раз, да и то по поводу
ее замены школами в качестве культурных
центров, много говорится о философии
сердца, Духе и Духовности,
Украине�Храме, философии бизнеса. Все
это очень похоже на литературу
тоталитарных сект типа сайентологов Рона
Хаббарда, достаточно активных в СНГ.
Неужели среди десятков тысяч авторов
этой программы не было верующих людей,
православных, католиков? Почему их
точка зрения на духовное развитие нации
не отражена в вашей программе? 
И.Б.: Я буду очень рада, если Вы
побольше узнаете о нас. Мы никакого
отношения к тоталитарным сектам не
имеем. Среди нас абсолютное
большинство верующих. Хотелось бы Вам
сказать, что "вечник" Игорь Дидковский
еще в 2004 году смог организовать первый
в истории Украины Ход примирения, в
котором приняли участие представители
всех традиционных религий в Украине:
православные Московского и Киевского
патриархата, а также УАПЦ,
римо�католики, греко�католики,
мусульмане, иудеи, буддисты. Мы очень
этим гордимся и готовы очень много
сделать для духовного развития
украинской нации. 

Владимир: Ваш идеал украинца –
"человек знающий, понимающий,
культурный и деятельный". В немецких
фирмах, разрабатывавших
высокотехнологичное оборудование для
концлагерей, в советских КБ и институтах,
проектировавших поворот сибирских рек,
атомные взрывы в мирных целях и тому
подобное было много людей,
соответствовавших этим требованиям.
Почему в Вашей программе напрочь
отсутствует духовность? 
И.Б.: Я думаю, что вы нашу программу не
читали. Буду рада вернуться к дискуссии,
когда Вы прочитаете ту книжку, которую
уже прочитали 700 тысяч граждан
Украины – именно такой тираж книги уже
разошелся. 

Юлия: Расскажите о своей семье. Знаю,
что Ваш муж – известный дизайнер, где
можно посмотреть его работы? Разделяет
ли он Ваши взгляды на жизнь, любовь? 
И.Б.: Спасибо за хорошие слова. С моим
мужем Юрием мы расстались несколько
лет назад, несмотря на это, мы в
прекрасных отношениях, и это будет
всегда. А его работы как раз сейчас вы
можете посмотреть в выставочном центре
"Экспо�Плаза" на Левом берегу, где
выставлены его великолепные работы.
Думаю, что когда Вы их увидите, то
поймете, почему я его люблю. 

София:  Вы мне нравитесь своей
смелостью, независимостью, внешним
видом. Расскажите, кто ваш любимый
дизайнер одежды, как вы обставляете свой
дом? Какой стиль вы предпочитаете для
своего мужа. Какой цвет вы
предпочитаете? 
И.Б.: Спасибо. От вашего вопроса повеяло
весной. Любимого дизайнера нет, а
покупаю одежду в зависимости от
внутреннего состояния. В доме всегда
просторно и мало мебели. Для мужа
предпочитаю все то, что предпочитает он
сам. Из цветов люблю белый, черный,
серый, иногда красный. 

Дарья: Инна, завтра в выставочном
комплексе будет круглый стол по поводу
выставки Вашего мужа. Вы будете там
участвовать? Я бы очень хотела видеть Вас
там, знаю, что Вы цените и поддерживаете
его дизайн. 
И.Б.: Приложу все усилия, чтобы быть на
круглом столе. Это и вопрос моей личной
сохранности, поскольку Юра сказал, что
если я не приеду, то он меня покусает J 

Меlt: Инна Германовна, читаете ли Вы
политический юмор, например проекты
"Веселые Яйца", "Все Наши"? И второе:
почему Инна Богословская как политик
активизируется непосредственно перед
выборами? Неужели нет консультантов,
которые наглядно продемонстрируют, что
гораздо эффективнее строить хотя бы
двухгодичную избирательную кампанию,
которая будет включать этап партийного
разворачивания? 
И.Б.: Нет, не читаю. А что касается второй
части, то, к вашему удивлению, хочу Вам
сказать, что нормальные, обычные люди в
Украине считают, что я до сих пор депутат
– благодаря моей постоянной активности,
даже в то время, когда я депутатом не
являлась. 

Владимир СА: Олигархический капитал и
средний (малый) бизнес являются
непримиримыми врагами, поскольку
первый создается за счет монопольного
подавления конкуренции, а второй – за
счет ее развития. Как может партия "Вiче"
позиционировать себя как партия среднего
класса, если она финансируется
олигархическим капиталом? Или ее
основное назначение � "троянский конь"
для среднего класса? 
И.Б.: Ликвидация безграмотности:
экономика любой страны состоит из трех
типов бизнеса � крупного, среднего и
малого. Из 10 политических партий,
имеющих шансы пройти в парламент,
"Вiче" – единственная, которая имеет
чистую репутацию, не имеет олигархов,
представляет интересы среднего класса и
финансируется нами самими. Готова вас
познакомить. 

Продолжение на стр. 3
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""ММООЧЧААТТ""  ––   ЗЗННААЧЧИИТТ  ББООЯЯТТССЯЯ
Комментарии к листовке, которую однозначно
можно отнести к "черным пи�ар" технологиям

Как все хорошо начиналось! Известный
своей демократичностью В.Удовиченко,
наш городской Голова, перед выборами
инициировал "Соглашение о честных
выборах". Все партии нашего города
подписались под обязательством не
использовать в своей агитации и
контр%агитации того, что называется
"чернухой". Но, судя по всему, перед
выборами нервы у аутсайдеров кампании
не выдержали – систематически и
массово стали распространяться
анонимные листовки оскорбительного
содержания.
Ниже публикуются мнения горожан по
факту появления в городе таких листовок.
Мнения получены и у избирателей и у
кандидатов в депутаты.
Ильгиз Исхаков, кандидат в депутаты:
"Бред в отношении себя комментировать
не собираюсь, оправдываться мне не в чем.
Как бы не старалась "Шишкина шестерка"
уйти от ответственности за клевет-
ническую статью в "Теледне" этой осенью,
придется им и извиняться и публиковать
опровержение, и перечислять в детский
дом сумму за мой моральный ущерб. 
Что касается задолженности перед КП
"ЖКЦ" и КП "УЖКХ", то – это моя
принципиальная позиция. Я не собираюсь
оплачивать непрофессионализм и
некомпетентность руководства этих
предприятий. Потому что: 
� образовавшийся долг по электроэнергии
и задолженность по коммунальным
услугам предыдущего владельца моего
дома, который так настойчиво и
старательно пытаются "повесить" на меня,
должны взыскивать с прежних владельцев;
� с мая 2005 года я официально отказался
платить в КП "ЖКЦ" за неоказываемые
мне услуги (уборку придомовой
территории вокруг моего коттеджа, услуги
аварийно�диспетчерской службы,
установленной незаконно);
� с 01.01.2006 года стал недействительным
договор между КП "ЖКЦ" и мной, как
домовладельцем, поэтому для
урегулирования окончательного вопроса
по оплате коммунальных услуг, надеюсь
получить два проекта новых договоров: по
обслуживания домов и придомовых
территорий и поставке тепла и воды;

� считаю незаконным оплату тарифа "по
факту", что требует дополнительного
решения между КП "ЖКЦ" и мной, как
домовладельцем.
После урегулирования всех этих спорных
вопросов коммунальные услуги будут
немедленно мною оплачены".
Татьяна Бондарь, избиратель: "По моему,
"чернуха" не приводит к реализации того, к
чему стремится ее автор. Потому такие
самопальные листовки без подписей я,
даже не читая, выбрасываю в мусорный
контейнер – там им и место. Хотя,
вообще�то, я отлично догадываюсь: кто и
зачем пишет в наши почтовые ящики гнусь
о кандидатах в депутаты…"

Нвер АРАКЕЛЯН, кандидат в депутаты:
"Да, мерзко это всё... Тем более, что в
одной из бумажонок лично я упрекаюсь в
долге по квартплате за дом, который даже
и не является моим. Ну, не
квартировладелец я того, в чем упрекаюсь!
Авторам этих листовочек (хоть они и
прячутся за анонимностью) стоило бы
прежде, чем кого�то в чем обвинять,
используя собственное
«жилищно�коммунальное» служебное
положение в личных целях, хотя бы
поинтересоваться кто квартиросъемщик и
с кто платит. Впрочем, им ведь главное
грязью облить, а  истинна – не по их
ведомству!..."

Александр МАКАРОВ, член городской
территориальной избирательной
комиссии: "Комментировать то, что
написано на заборе – глупо. Источник
«чернухи» и цели им преследуемые мне
хорошо известны, каки то кто где и когда
печатал про «волков в овечьих шкурах» и
про мнимых квартплатных должников –
город у нас не большой, утаить что�то
очень сложно... Но доказательств нет, да и
в суд подавать кто�то из фигурантов этих
листков врядли станет.
А рассудит их 26 марта. А я – как член
избиртельной комиссии – постараюсь
сделать всё, чтобы процесс подсчета
голосов был честным и законным. Без
методов «чернушников»..."

«ЭС»

19.03.06., 12�00
г. Славутич, Центральная площадь

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

"Обсуждение размеров
жилищно�коммунальных платежей"

Зарегистрировано 386 участников.
Выступили 14 участников.
Поступили предложения:
– выяснить законность дополнительных начислений;
– отменить незаконные решения исполнительного
комитета, увеличивающие размер оплаты "задним
числом";
– произвести перерасчет платежей по законным
условиям, вернуть потребителям незаконно начисленные
"доплаты";
– обязать КП "ЖКЦ" выполнить обязанности в части
немедленного заключения новых договоров по
жилищно�коммунальным услугам;
– отменить решение исполкома, по которому КП "ЖКЦ"

является монопольной структурой по обеспечению
потребителей в жилищном секторе жилищно-
коммунальными услугами, монопольной структурой по
расчету платежей и монопольной структурой по
определению размера платежей;
– обратится в прокуратуру для реального выяснения
законности решений исполнительного комитета и
действий должностных лиц КП "ЖКЦ", КП "УЖКХ" по
организации работ, расчетам платежей и расходованием
средств, поступающих от потребителей жилищно-
коммунальных услуг;
– городскому Совету обеспечить законность в жилищно-
коммунальной сфере города и ценообразовании.
Предложения сформулированы в Проект решения
общего собрания жителей г. Славутича "О
жилищно�коммунальных платежах":

Решение общего собрания 
жителей г. Славутича

(проект)
1. Исполнительному комитету немедленно прекратить
практику принятия решений, изменяющих стоимость
коммунальных услуг "задним числом".

2. От имени участников собрания обратиться в органы
прокуратуры с требованием проверки законности
подобных решений исполнительного комитета,
принятых ранее.
3. Произвести перерасчет последних платежей за
отопление на основе законно установленной цены услуги
для населения.
4. Поручить новому созыву городского Совета в первую
очередь обеспечить законный порядок в сфере
организации жилищно�коммунального хозяйства и
законный механизм ценообразования на
жилищно�коммунальные услуги, в том числе, в
общежитиях города.
Дополнений, изменений не поступило.

Голосование:
"За" � 384 

"Против" � 1
"Воздержались" � 1
Решение принято.

П Р О Т О К О Л
ОБЩЕГО СОБРАНИЯ ЖИТЕЛЕЙ Г. СЛАВУТИЧА

Слыхал  ПОЛИТприкол?
***

В целях дальнейшего развития демократии А.Лукашенко издал указ,
согласно которому для признания итогов выборов необходимо, чтобы
не менее 1% голосов было подсчитано правильно.

***
По статистике 3% граждан являются психически ненормальными.
Между блоками Витренко и "НЕ ТАК!" идет ожесточенная борьба за
электорат.

***
По итогам конкурса "ЛЮДИНА РОКУ" в номинации "Поэт года"
победила АННА АХМЕТОВА !!!

***
Как сообщает пресс�служба Президента, Виктор Андреевич
дистанцировался от дискредитационного дискурса и дальновидно
дезавуировал действия БЮТ. Правда, напоследок не удержался и
назвал кое�кого "политическим дерьмом".

***
На днях в Москве состоялся 21 открытый конгресс лохов. На это
мероприятие съехались лохи со всего мира. Однако, конгресс так и не
состоялся.

***
Диалог:
�Юля! У тебя в первой сотне, избирательного списка, десяток
политических ...лядей, а остальные, тупо, БАРЫГИ.
�А у тебя? 
�Ну�у, все�таки! Так… пара� тройка, блатных, остальные, чисто,
ШНЫРИ.
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Увеличены пенсии

С восьмого апреля правительство
Украины выплачивает увеличенную
минимальную пенсию, которая составляет
332 грн. В месяц. Кроме того, пенсионеры в
течение апреля, мая, июня получили по 37
грн. Перерасчета за первые три месяца
года. По состоянию 8 апреля произведен
перерасчет пенсий для 12,3 млн.
пенсионеров. За два месяца средний ее
размер увеличился до 383 грн., по
сравнению с 316., по состоянию на 1
января 2005 года.

Увеличены зарплаты
бюджетным работникам

Минимальная зарплата в бюджетной
сфере увеличена с первого апреля на
10,7%. Правительство ежеквартально
планировало увеличивать выплаты
врачам, работникам образования, научным
работникам, работникам культуры. В
целом минимальная зарплата на
протяжении 2005 года выросла бы более
чем в полтора раза (на 57%).

При рождении ребенка
мать получает 8470 грн

Роженицы получают помощь при
рождении ребенка (в 10 раз больше, чем
раньше!) – 8470 грн. Эта сумма
выплачивается полностью в денежном
эквиваленте. 3357 грн. – сразу. Остаток –
ежемесячно, равными долями в течение
года. 

Увеличилась помощь
детям�инвалидам и
инвалидам детства

С первого апреля увеличены выплаты
государственной помощи
детям�инвалидам. Эта сумма составит от
219 до 453 грн. в месяц (было от 105 до 180
грн.). Инвалиды детства теперь получают
от 156 до 516 грн. в месяц (было от 75 до
225 грн.)

Реальные доходы
существенно растут

Еще до вступления в силу нового бюджета
номинальные доходы населения за январь,
февраль 2005 года увеличились на 41,8%
по сравнению с аналогичным периодом
2004 года. Реальные доходы, определенные
с учетом ценообразования, выросли по
сравнению с прошлым годом на четверть.
В феврале по сравнению с январем
номинальные доходы населения
увеличились на 7,4%.

Налоги начали реально
пополнять казну

Борьба с коррупцией позволила
перевыполнить плановые поступления в
бюджет. Резкое уменьшение контрабанды
и раскрытие преступных схем позволили
Государственной таможенной службе в
марте перевыполнить план сбора платежей
на 42%. Благодаря улучшениям в
администрировании налогов за первые три
месяца в госбюджет поступило 16 млрд.
047 млн. грн., что на 1 млрд. 443млн.
больше квартального плана (или
составляет 110%). Государственная
налоговая администрация выполнила
мартовские показатели на 112%,
квартальные на 117%.благодоя этому
доходы госбюджета за первый квартал
текущего года на 62% больше, чем за
аналогичный период прошлого года.

Служба в армии 1 год

Согласно предложению Кабинета
Министров Верховный Совет сократил
срок действия службы армии до одного
года. Правительство второе увеличило
денежное содержание военнослужащих
срочной службы и курсантов военных
вузов.
Несмотря на ожесточенное сопротивление
и саботаж со стороны старой
криминально�олигархической системы
шаг за шагом реализовываются пункт
программы "Навстречу людям":
– Выплачены многолетние задолженности
по заработным платам шахтерам от
Донбасса до Карпат.
– Заметно улучшается деятельность
правоохранительных органов Украины.
– До минимума упрошена система
оформления предпринимательской
деятельности.
– Незаконно "прихваченные" олигархами
предприятия возвращаются государству.
– Развернута крупнейшая по своим
масштабам борьба с
чиновниками�взяточниками.
– Значительно увеличены заработные
платы учителям, научным работникам, в
правоохранительной системе.
– Был поставлен надежный заслон на
потоках экспертно�импортной
контрабанды.
– Нейтрализуется влияние российских
криминальных олигархов на экономику
Украины.

Кому это помешало?!

ККООММУУ��ТТОО  ЭЭТТОО  
ББЫЫЛЛОО  ННЕЕ  ННУУЖЖННОО??!!
Что успело сделать для народа правительство,
возглавляемое Юлией Тимошенко

г.Славутич, 
22 марта 2006 года

26 марта Славутич будет выбирать свого городского Голову. 

Рассмотрев программы кандидатов на этот пост, проведя
дискуссию в парторганизациях, составляющих блок,
славутичский городской политсовет "Блока Юлии
Тимошенко" на своём заседании  принял решение о
поддержке на пост  городского Председателя
кандидата�самовыдыиженца ТЕПЛОВА Александра
Юрьевича.

И призывает всех сторонников «Блока Юлии Тимошенко»
голосовать «за» А.Ю.ТЕПЛОВА, как кандидатуру наиболее
полно соответсвующую программным принципам
солидаризма и абсолютного верховенства Закона.

Городской Политсовет «Блока Юлии Тимошенко»:
И.Чичкань, Н.Аракелян, В.Головцын

ЗАЯВЛЕНИЕ СЛАВУТИЧСКОГО
ГОРОДСКОГО ПОЛИТСОВЕТА 
БЛОКА ЮЛИИ ТИМОШЕНКО

По мнению видных американских
политологов, Европейский союз
коренным образом влияет на
трансатлантическое сотрудничество и
одновременно трансформирует
геополитическую карту мира. На
недавнем симпозиуме в Вашингтоне,
эксперты по международным
отношениям пришли к заключению, что
большая и сильная Европа является
позитивной силой в деле продвижения
общих интересов Соединенных Штатов
и ЕС. В частности, бывший советник по
национальной безопасности Збигнев
Бжезинский заявил, что в перспективе
Украина, Беларусь и Грузия неизбежно
войдут в Евросоюз. Он отметил, что
перспектива присоединения к ЕС играет
роль "успокоительного средства" в
нестабильных регионах: "Если Украина
и Беларусь станут частью Европы, у
России не останется иного выбора, как
стать неимпериалистической и более
европейской страной".
Збигнев Бжезинский, выступая на
симпозиуме, организованном Центром
стратегических и международных
исследований, отметил, что расширение
ЕС является естественным
геополитическим процессом, который не
может быть искусственно остановлен
политиками: "В какой�то момент, когда
процесс достигнет своего предела, он
остановится сам собой. Но он не может
быть остановлен политически".
По мнению Бжезинского, балканские
страны, Украина, Турция, а также, в
долгосрочной перспективе – Беларусь и
Грузия – неизбежно войдут в Евросоюз.
Он отмечает, что перспектива
присоединения к ЕС играет роль
"успокоительного средства" в
нестабильных регионах: "Если Украина и
Беларусь станут частью Европы, у
России не останется иного выбора, как
стать неимпериалистической и более
европейской страной".
"США нужна сильная Европа, способная
быть движущей политической силой", �
говорит Бжезинский. По его словам,
политически единая Европа могла бы
значительно повлиять на решение США
о вторжении в Ирак: "Если бы в Европе
существовал серьезный политический
союз, тогда, я думаю, нам бы пришлось
прислушаться к его мнению. Нам
необходима такая Европа. Но реальная
ли она сейчас?".
Заместитель госсекретаря по делам
Евразии Дэниел Фрайд утверждает, что
изменение реалий европейской
геополитики влияет на
трансатлантическое сотрудничество.
"В течение сорока пяти лет после 1945
года, отношения между США и Европой
в основном сводились к самой Европе, �
сказал Фрайд. � Сегодня это уже касается
не столько Европы, сколько того, что
США и ЕС, единые, свободные и
невраждебные, могут вместе сделать в
мире".
Дэниел Фрайд назвал расширение
Евросоюза и НАТО двигателями
социальных и политических реформ в
бывших коммунистических странах

Европы. Он сказал, что продвижение
свободы не должно прекращаться в
"воображаемой периферии Европы",
такой как Балканы и Турция: "Южный
Кавказ, Центральная Азия � рубежи
свободы. Содействие укреплению новых
демократий на периферии Европы и
поддержка реформаторских сил на
Южном Кавказе и в Центральной Азии
является одной из составных совместных
усилий Соединенных Штатов и Европы". 
По мнению Дэниела Фрайда, содействие
реформам в странах, когда�то бывших
частью Советского Союза, не должно
вызывать противодействия России:
"Безусловно, в интересах России, чтобы
соседние страны были демократиями, а
не едва функционирующими
диктатурами".
Фрайд заметил, что НАТО не будет
поступаться своими стандартами,
предлагая членство странам, которые
недостаточно реформировались. Он
призвал страны, стремящиеся в НАТО,
провести необходимую
реструктуризацию: "Мы действительно
убеждены в том, что нынешние страны на
Балканах и в других регионах,
стремящиеся в Североатлантический
альянс, должны знать, что их усилия
воспринимаются серьезно. Соглашение,
которое НАТО предложило полякам,
чехам и венграм десять лет назад, может
стать доступным и для них, если они
сделают определенную работу. Их задача
� взвалить на себя ношу, а мы готовы
приоткрыть для них дверь".
По словам Дэниела Фрайда, роль НАТО
также изменилась с увеличением членов
альянса. Он с гордостью отметил, что
расширяющийся североатлантический
союз сегодня активно поддерживает
свободу за пределами своих
первоначальных границ, включая
Афганистан, Ирак, Судан, и Северную
Африку.

по материалам "Хартия97" 

БЖЕЗИНСКИЙ: УКРАИНА
НЕИЗБЕЖНО ВСТУПИТ В ЕС
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ПРЕЗИДЕНТ ПРО ТО, И Я – ПРО ТОЖЕ
Сердитые размышления скандально�известной журналистки

Ну, сходила я, народ, посмотрела на
нашего Президента. Своими глазами.
Прелестно. Хорошеет на глазах,
прекрасно держится, абсолютно уверен в
правильности всего происходящего.И что
бы ни говорил – это истина, изрекающая
себя в последней инстанции.
Страна явно отстала от этого прогресса.
Явно. Со своей неопределенностью – что
газово�экономической, что
поствыборно�политической.
Со своим преимущественным отрицанием
"правильности" направления, в котором
движется, страна зримо не догоняет своего
Президента, живое воплощение
отсутствия всяческих сомнений.
Собственно, я и сходила на
пресс�конференцию Виктора нашего
Андреевича, чтоб получить ответы,
которые должны помочь обществу тоже
избавиться от сомнений. Правильнее будет
сказать – от последних майданных
иллюзий.
Два вопроса Президенту. В необходимой
связке.
Главная интрига выборов – парламентская
коалиция. И одни "нашеукраинцы" не
отрицают смычки с "донами", другие
отрицают, премьер Ехануров – "вагається",
а готов ли главный, почетный
"нашеукраинец" заверить, что этого не
произойдет?
И второе: действительно ли правительство
Тимошенко, которое в свое время
нахваливал Президент, не сделало ничего
хорошего?
Ну, сразу выяснилось: ничего. То есть –
абсолютно.
При этом жесткость уже неоднократно
озвученной ранее "экономической"
аргументации усилилась и отвердела,
присовокупилось обвинение в
дискредитации "помаранчевых сил", в
желании "зробити політичний
перерозподіл", и в целом эти "політичні
нечистоти" привели "до розчарування
мільйонів українців у помаранчевих
силах".
То есть, не крупный бизнес, кумовья, "любі
друзі", антимайданно и бесстыже
заведенные во власть, не Зварыч с его
бизнес�женой и брехливой историей про
диплом, не постыдный аппетит на
Мариинский парк под новую резиденцию
Президента, не оглушающая эпопея с
шикующим президентским сынком и,
главное, агрессивная семейная реакция на
нее, не "недоторканное" богование
газового лобби, таки допхавшего страну до
гранд�аферы с катастрофическими
последствиями, не масштабный кадровый
бардак по всей стране, не Меморандум с
Януковичем с особо отягчающими
обстоятельствами, не кризис
управляемости, не, в конце концов,
отсутствие идей и реформаторского
радикализма, не…, не…, не… – только
Юлька. Главная беда, невестка и угроза.
Ну, у меня вообще такое субъективное
ощущение, что Виктор наш Андреевич уже
и не скрывает: если б мог, если б не боялся
отравиться – пошматовал бы ее на
кусочки, аки сельдь дунайскую, и с

чувством проглотил бы (заодно с любимой
своей картошкой в мундире). Даже и без
масла.
Это все к вопросу о коалиции. Потому что
в этой связи ответ Президента нашего, что
о ней, о коалиции, о правящем союзе с
"донами" он скажет "через 31 день" – это
уже, по�моему, полная ясность о
"нашеукраинском" сценарии. Какими бы
словесами и вывертами он сегодня ни
сопровождался.
То есть, БЮТу будет, конечно, предложено
в коалицию, в которой уже при любых
раскладах стоит СПУ с трудно
скрываемым благорасположением к
"Регионам", войти. На правах младшего
партнера. То есть, без права громкого
голоса с претензиями на премьерство. И
вообще какими�либо серьезными
претензиями.
БЮТ, очевидно, это отринет, и будет
провозглашен в очередной раз
"деструктивным" и т.д., в полном наборе.
Не оставляющим, то есть, нанайцам,
глубоко и проникновенно при соучастии
Соцпартии думающим исключительно о
стране, совершенно никакого выхода.
Кроме как реализовывать уже сегодня
вызревший сценарий соития с "донами".
Ничего не мешает войти в эту коалицию и
Литвину. Кроме Мороза. С прибывшим на
финальную стадию Колей Мельниченко.
Ну как�то оно все образуется
взаимовыгодными торгами. Под
"нашеукраинского" премьера, разумеется,
и союзнического спикера, конечно (при
этом Литвин, к примеру, менее опасен
перспективе желающего почивать "у
спокою" Ющенко, чем Мороз – вовсе не
для кого�то положившего жизнь на
политреформу, именно главу парламента
возводящую в самоглавные фигуры), ну и
при донецких первых вице (премьера и
спикера) и т.д.
И Юле уже, очевидно, предписано место за
бортом. То есть, в оппозиции. Там, где
будут дотухать коммунисты. И, возможно,
нарывать Витренчиха. …Гм. Лихо!
Собственно, я бы лично считала, что для
страны, управленческий хаос в которой
уже сегодня кажется непобедимым
(несусветный бардак в подготовке
выборов – чем ни показатель), оптимизм
реформаторско�экономический –
несколько, мягко говоря, преувеличенным,
а про "чисті руки" говорить в приличном
обществе – абсолютный моветон (что,
никто нам так и не расскажет, наконец,
что�нибудь кулуарно обсуждаемое и
познавательное про Еханурова?) – как на
мою голову, для страны оппозицию в лице
Юли надо полагать абсолютной
необходимостью и совершенным благом.
Поскольку дело даже не в том, что
управление государством сошедшимися в
парламенте очень разновекторными и
жадными кланами сильно чревато и
нуждается в бескомпромиссном контроле.
Дело в том, что когда вся эта х..ня
неизбежно рухнет – где�то ж должны быть
свободные руки, чтоб принять и собрать до
кучи эти обломки крушения очередных
несбывшихся надежд?

Вот такие мои сугубо личные ощущения и
сугубо личные мысли от свидания с нашим
Президентом. Совершенно не мучимого
никакими комплексами вины, и
признающего только кадровые
непоименованные ошибки. Где, впрочем,
четко угадывается одно только имя.
Поэтому не надо смеяться над
Ехануровым, бодро выразившим
уверенность, что Партия регионов будет
выполнять программу Ющенко.
Потому что программа Ющенко – в
широком смысле – это чтоб всем было
хорошо. Вот оно и видится, что одним
будет хорошо, контролируя пол�страны, и
другим хорошо – контролируя вторую
половину.
Главное – стабильность. Это мы еще по
прошлому режиму помним.
И тогда летай себе, к примеру, над
Крымом, выбирай плато для уликов.
Малюй, когда настигло натхнення.

Горщики лепи, черепки раскладывай,
вышиванки разглядывай. Лепота!
Потом выйди, расскажи народу, как ему
жить хорошо – и снова под телегу. Или за
прялку.
Не, замечательно хорош наш Президент. Я,
правда, попробовала еще усилить
впечатление – посмотреть на Виктора
нашего Андреевича глазами его группы
сопровождения и поддержки: Верванны,
Рыбачука, Михайлы Дорошенко и просто
сиятельной красавицы Ириши Геращенко.
Но не смогла. А то б уписялась.
Но все равно – дивное, дивное
впечатление.
"Каждый избиратель, голосуя 26 марта,
должен осознать свою ответственность за
страну", – призвал наш Президент.
Вот и я, народ, про то же.

Татьяна КОРОБОВА,  
www.obozrevatel.com

Причиной этого стал рекламный ролик
блока, который оскорбляет честь и
достоинство работника органов
внутренних дел Украины и направлен на
дискредитацию авторитета милиции,
сообщил курсант 3�го курса этого
университета Александр Петриченко. 
В соответствии с Конституцие,
Гражданским кодексом каждый
гражданин имеет право обратиться в суд с
иском о защите чести и достоинства.
Именно этим правом решили
воспользоваться курсанты третьего курса
Национального университета внутренних
дел. 
"Работники милиции постоянно рискуют
своей жизнью, защищая каждого
украинца. А в рекламном ролике этого
политического блока милиционеры бегут
из�за страха перед депутатскими
автомобильными номерами. Это
нелепость, направленная на
дискредитацию почетного звания

милиционера", – отметил Петриченко. 
Он напомнил, что сюжет рекламного
политического ролика такой: вечером
двое милиционеров, проводя
патрулирование, слышат крики девушки
"Помогите!". Сразу же побежав к месту,
откуда раздаются крики, они
останавливаются перед черной машиной.
Именно из этого автомобиля и раздаются
призывы о помощи и видны силуэты
мужчины и девушки, которая оказывает
сопротивление. Но, увидев номерной знак
автомобиля "000 00 ВВР", который похож
на депутатский, капитан милиции говорит
напарнику "Ты на номера посмотри!
Пошли отсюда... от греха подальше".
Рекламный ролик, в частности, нарушает
нормы украинского законодательства в
сфере рекламы, а именно статью 8 Закона
"О рекламе", подчеркивает курсант. 
В своем иске в суд курсанты требуют
публичного опровержения и извинения от
представителей блока, и перечисления

м о р а л ь н о й
компен�сации в
размере 100 тыс.
гривен. в Украинский
благо�творительный
фонд "Милосердие"
на помощь семьям
п о г и б ш и х
р а б о т � н и к о в
милиции. 
Не имея ничего
против этого
п о л и � т и ч е с к о г о
блока, кур�санты
искренне возмущены
грязью, которой
облита профессия,
которой они решили
посвя�тить свою
жизнь. 

Источник:

КК УУ РР СС АА НН ТТ ЫЫ   ТТ РР ЕЕ ББ УУ ЮЮ ТТ   ВВ   СС УУ ДД ЕЕ   ОО ТТ   ВВ ИИ ТТ РР ЕЕ НН КК ОО   11 00 00   ТТ ЫЫ СС ..   ГГ РР ИИ ВВ ЕЕ НН   
Подзаголовок: Курсанты Национального университета внутренних дел Украины подают в суд на блок Натальи
Витренко "Народна опозиція".
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«Вiче України»

НЕ УДИВЛЯЙТЕСЬ 27 МАРТА! 
ВЫ САМИ ВЫБРАЛИ ЭТО

Считаю, что В.Удовиченко – не просто городской Голова, а прежде всего
выразитель и покровитель интересов целого ряда людей, которых некоторые
считают нашей городской "элитой". 

ВЛАДИМИР УДОВИЧЕНКО � ЭТО:
� А.Линкевич, Л.Леонец, С.Чесноков (блок Литвина);

� В.Жигалло, Ю.Острянин, В.Одиница (блок НДП);

� Л.Любивая (блок "Не так!")

� Ю.Егоренко (НС "Наша Украина")

� Н.Антипова (блок "Влада Народу")

� действующий директор ТРК "Славутич" А.Демидов;

� Начальник СМСЧ�5 В.Шиленко;

� Действующие директора коммунальных предприятий: В.Кучинский,
И.Жаболенко, Т. Кляпец;

� Начальник отдела квартучета Т.Папаря…

Поддерживая и голосуя за эту команду НЕ УДИВЛЯЙТЕСЬ:
� что тарифы на коммунальные услуги будут приниматься без всякого
экономического обоснования и не в соответствии с действующими в
стране нормами и законами;

� что в местном бюджете будет постоянная нехватка средств для решения
ваших насущных проблем;

� что руководители городских предприятий и учреждений будут
назначаться по принципу личной преданности, а не за качества
профессионализма и компетентности;

� что в вашем доме без вашего ведома может появится не только антенна
мобильной связи, но, возможно и мусороперерабатывающий цех или
пороховой склад;

� что информационное пространство города будет уныло�однообразным;

� что вы по�прежнему будете лечится не в Славутиче, а в больницах других
городов;

� что самоуправление в Славутиче окончательно перерастёт в
самоуправство.

НЕ УДИВЛЯЙТЕСЬ! ВЫ САМИ ВЫБРАЛИ ВСЁ ЭТО!

Игорь Чичкань, как частное лицо


